



CAMPAÑA EN EDOMEX

**NO PIERDEN
EL TIEMPO**

Con actos en los primeros minutos de hoy, Delfina Gómez y Alejandra del Moral iniciaron la búsqueda formal de la gubernatura del Estado de México, antesala de 2024. /

DELFINA GÓMEZ REALIZA CAMINATA**Arrancan compañías en Edomex**

ALEJANDRA DEL MORAL dijo que su gobierno será incluyente, de perspectiva familiar y de reconciliación

POR ÁNGELES VELASCO

Corresponsal
nacional@igtm.com.mx

TEXCOCO.— En el municipio donde nació políticamente y fue alcaldesa y diputada, Delfina Gómez Álvarez de Juntos Haremos Historia en el Estado de México, inició el arranque de su campaña con la Caminata Juntos por el cambio en el Estado de México que partió de su casa hacia el jardín municipal.

La abandera de Morena,

del Partido del Trabajo y Verde Ecologista de México hizo una caminata de alrededor de 30 minutos la que estuvo acompañada con militantes de la coalición para iniciar un mitin en el centro del municipio, considerado el bastión de Morena.

Gómez se comprometió a sacar la corrupción del Estado de México y puso énfasis en su carrera política en la entidad mexiquense.

Por su parte, en el primer minuto de este 3 de abril la candidata de Va por el Estado de México, Alejandra del Moral Vela, dio inicio a su campaña en busca de la gubernatura del Estado de México en el municipio de Cuautitlán Izcalli, donde aseguró que su gobierno será incluyente, de perspectiva familiar y de reconciliación, y por cada des-

calificación del adversario habrá una propuesta ante cada mentira "vamos a demostrar cómo se puede ganar a la buena".

Acompañada por los dirigentes de los partidos acción Nacional, Revolución Democrática, Nueva Alianza y su partido el Revolucionario Institucional aseguró que prueba de que será la gobernadora de la reconciliación, "los partidos ya dimos el primer paso de la reconciliación del Estado de México, nos unimos porque vamos a resolver los grandes problemas de la entidad, nos unimos porque entendimos que lo más importante son los ciudadanos, porque entendimos que, más allá que un color de partido, hoy va por el Estado de México, es una alianza cívica ciudadana".



Delfina Gómez estuvo acompañada por Mario Delgado, Horacio Duarte e Higinio Martínez durante la caminata, mientras Alejandra del Moral, en su arranque en Cuautitlán Izcalli, por Alejandro Moreno, Jesús Zambrano y Enrique del Villar.